

Polres Tasikmalaya Kota Terjunkan Ratusan Personel Amankan Kampanye Akbar Pilkada 2024 di Dadaha

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.INDONESIASATU.ID

Nov 18, 2024 - 14:31



Polres Tasik Kota – Ratusan personel gabungan dari Kepolisian Resor (Polres) Tasikmalaya Kota dikerahkan untuk mengamankan jalannya kampanye akbar calon Walikota dan Wakil Walikota Tasikmalaya di Komplek Olahraga Dadaha, Kecamatan Cihideung, Kota Tasikmalaya, Minggu, 17 November 2024 siang.

Pengamanan ketat dilakukan untuk memastikan acara kampanye berjalan dengan aman dan lancar.

Dengan ribuan pendukung yang hadir, keberadaan personel kepolisian sangat penting guna mencegah potensi keributan dan menjaga ketertiban selama acara berlangsung.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, melalui Kasat Samapta AKP Hartono, menyatakan bahwa pihaknya telah berkoordinasi dengan jajaran TNI dan Polsek untuk memastikan seluruh rangkaian kegiatan kampanye berjalan tanpa hambatan.

“Pengamanan ini merupakan bagian dari komitmen kepolisian untuk mendukung jalannya pesta demokrasi di Kota Tasikmalaya,” Kata AKP Hartono kepada wartawan Minggu siang.

Dalam pengamanan ini, pihak kepolisian mengedepankan langkah-langkah preventif dan persuasif.

“Ya, dalam pengamanan ini kami mengutamakan pendekatan preventif dan persuasif,” tambahnya.

Para personel yang dikerahkan terdiri dari anggota pengendalian massa, intelijen, lalu lintas, serta personel reserse.

Mereka ditempatkan di berbagai titik strategis di sekitar Komplek Olahraga Dadaha dan sepanjang akses jalan menuju lokasi kampanye.

“Langkah ini kami ambil untuk memastikan keamanan dari segala potensi ancaman,” lanjutnya.

Polres Tasikmalaya juga bekerja sama dengan panitia kampanye untuk memastikan seluruh peserta mematuhi aturan dan menjaga ketertiban selama acara berlangsung.

“Pengamanan ini diharapkan dapat memberikan rasa aman bagi seluruh peserta kampanye serta masyarakat sekitar,” jelas AKP Hartono.

Kampanye akbar ini merupakan bagian dari serangkaian kegiatan politik menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kota Tasikmalaya yang akan digelar dalam beberapa hari mendatang.

“Tentu saja, kami siap mengamankan jalannya kampanye yang akan dilakukan dalam beberapa hari ke depan untuk menjaga keamanan dan ketertiban,” tutup AKP Hartono